



Pièces	5 Pièces
Superficie	149 m²
Référence	1832
Prix	187 000 €

Roullens

Maison à vendre (1 1290)

Il vous est proposé à la vente cette maison de village authentique, datant de 1 900, dotée d'une terrasse de 23 m² de plein ciel et offrant une vue spectaculaire sur la montagne noire . Entièrement revisitée dans un esprit "loft contemporain" , le contraste entre les matériaux récents et les "poutres en bois apparentes, cheminée et parquet massif au sol d'origine" témoignent de son passé chargé d'histoire. Cette maison de caractère aux murs épais préservant la fraîcheur l'été développe une surface habitable de 149 m² sur 3 niveaux et est dotée d'une terrasse de plein ciel de 23 m² offrant une ...

This authentic village house, dating from 1900, is offered for sale. It has a 23m² terrace with a spectacular view of the montagne noire. Entirely revisited in a "contemporary loft" spirit the contrast between the recent materials and the "exposed wooden beams, fireplace and solid parquet flooring on the original floor" bear witness to its history-filled past. This house of character with thick walls preserving the coolness in summer develops a living space of 149 M² on 3 levels and is equipped with a terrace of 23 M² offering a beautiful capacity in seats for convivial tables between ...

AGENCE INTERNATIONALE LPI - INTERNATIONAL REAL ESTATE AGENCY

4 Rue Saint Jean - 66000 PERPIGNAN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

